

Acerca del autor

Obtuvo la licenciatura en derecho en la Facultad de Derecho de la UNAM en 1970 y la licenciatura en filosofía en la Universidad Iberoamericana en 1975.

Es miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM desde 1989. A partir de 1992 es miembro de la Junta de Gobierno de la Universidad Americana de Acapulco y miembro del Comité Editorial de la *Revista Mexicana de Sociología*. En 1993 fue designado candidato al Doctorado Honoris Causa de la Universidad de Honduras. Es miembro del Comité de Evaluación de Becas del Conacyt a partir de 1995. Es miembro del Comité de Dictaminación de Excelencia de Posgrado del Conacyt y del Consejo Consultivo del Instituto Profesional de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal. Es miembro del Consejo Consultivo de la Dirección General de Reclusorios del Departamento del Distrito Federal (nombramiento recibido en 1996) e investigador nacional nivel I del Sistema Nacional de Investigadores.

Fue coordinador del Programa Nacional de Capacitación Penitenciaria de la Secretaría de Gobernación durante el periodo mayo de 1993-diciembre de 1995, y coordinó el Programa Universitario de Prevención del Delito llevado a cabo por la Coordinación de Humanidades de la UNAM, mayo de 1993 a 1994.

Es autor de las siguientes obras: *Semblanzas y papeles penales mexicanos*, *Derecho y política en la historia de México* y *Derecho ecológico*. Como coautor ha presentado los siguientes trabajos: “Hacia la profesionalización de la Policía Judicial mexicana”, “La intervención telefónica ilegal”, “Estudio introductorio en la idea del Estado”, “José Francisco Ruiz Massieu, testimonios de una amistad” y “Derecho de la seguridad social”.